

RINGKASAN

NOVA DWI NOVIYANTI. Analisis Realisasi Anggaran Atas Kegiatan Pelatihan Pada Pusat Pengembangan Kompetensi Teknis dan Sosial Kultural ASN LAN. *Budget Realization Analysis Of Training Activities on* Pusat Pengembangan Kompetensi Teknis dan Sosial Kultural ASN LAN. Dibimbing oleh NOVI ROSYANTI.

Kementerian/Lembaga pemerintah wajib menyusun anggaran untuk kegiatan yang akan dilaksanakan dan juga wajib laporan realisasi anggaran pada akhir periode tahun anggaran. Laporan realisasi dibuat agar pemerintah mengetahui seberapa besar penyerapan dana yang sudah dicairkan untuk kegiatan tersebut dan akan diketahui surplus atau defisit yang didapat dalam pelaksanaan kegiatan tersebut dari dana yang telah diusulkan. Laporan realisasi anggaran tersebut akan dianalisis dan digunakan untuk penilaian kinerja instansi terhadap anggaran atas kegiatan yang telah dilaksanakan.

Pusat Pengembangan Kompetensi Teknis dan Sosial Kultural ASN LAN (Pusbangkom TSK ASN) merupakan salah satu unit Lembaga Administrasi yang berada dibawah Deputi Bidang Penyelenggaraan Kompetensi Aparatur Sipil Negara dan mempunyai tugas melaksanakan pengelolaan dan pelaksanaan pengembangan kompetensi ASN dan setiap tahun mengusulkan anggaran untuk kegiatan pelatihan kepada Biro Perencanaan dan Keuangan LAN dengan cara penginputan data RAB (Kincian Anggaran Biaya) ke dalam aplikasi SIK (Sistem Informasi Keuangan) LAN. Realisasi anggaran selama 5 tahun periode dari tahun 2015 sampai dengan tahun 2019 akan dianalisis dengan menggunakan teknik analisis trend yang merupakan salah satu teknik dari metode analisis horizontal. Analisis trend merupakan analisis yang mendeskripsikan kecenderungan perubahan suatu pos laporan keuangan dari beberapa periode dan akan dinyatakan dengan satuan persentase atas dasar tahun dasar. Analisis tersebut bertujuan untuk mengetahui penyerapan anggaran dan mengetahui tahun anggaran yang paling baik realisasinya berdasarkan perhitungan analisis trend.

Setelah dilakukan perhitungan, penyerapan anggarannya tidak mencapai 100%. Hal tersebut dikarenakan terdapat beberapa masalah dalam pelaksanaan kegiatan, seperti perubahan jumlah peserta dalam kegiatan. Berdasarkan perhitungan trend menggunakan tahun dasar tahun 2015, dapat dikatakan bahwa realisasi anggaran yang paling baik terjadi pada tahun 2017 dengan persentase sebesar 173,49% dengan realisasi anggaran sebesar Rp6.771.769.670.

Kata kunci: analisis, anggaran, realisasi.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang meminumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.